



港南小学校だより

令和6年5月31日

令和6年6月号

港区立港南小学校

校長 吉川浩一

ふれあい月間

校長 吉川 浩一

先日のスポーツフェスタでは、保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちはこれまで取り組んできた力を十分に発揮して、集団で一つのを創り上げた充実感で、一人ひとりが輝いていました。

さて、6月は東京都が設定しています「ふれあい月間」です。子どもを中心として、「友達とのふれあい」「家族とのふれあい」「教職員とのふれあい」「地域とのふれあい」など、人と人とのふれあいを大切にしていこうという取り組みです。特に子どもにとっては、友達とのふれあいが大切です。

私たちは人との関わりの中で毎日生活をしています。子どもたちは、学級という集団の中で人との関わり方を学んでいます。育ってきた環境や価値観等が違う同士ですので、当然ぶつかり合うこともあります。子どもたちは、このぶつかり合いを重ねていきながら、自分とは違う考え方があることを知り、視野を広げ、友達を認め許す心が育ってくるのではないのでしょうか。

本校では今回のふれあい月間に「あいさつについて考えよう」をテーマに全校で取り組みます。あいさつをする意義を考えて、あいさつをすることで港南小学校をより良くできるように、「あいさつのよさ」が表れるような目標（標語）を各学級で作成して、いじめ防止とよりよい人間関係を構築する意識を高めていきます。また、相手を大切にする気持ちの表し方の一つとしてあいさつがあることを知り、気持ちのよいあいさつを生活の中で進んで行っていく心情を育てていきたいと思います。

港南小の子ども1269名全員が、楽しく安全に学校生活を送ることができるよう、教職員一同取り組んでまいります。保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

1日	土		16日	日	
2日	日		17日	月	
3日	月	全校朝会 クラブ活動(6h) ふれあい月間始	18日	火	移動教室事前検診(わ) 航空写真撮影
4日	火	社会科見学(3-1~3-4・わ)	19日	水	合同移動教室(わ) 始
5日	水	SC全員面談(4年) 始	20日	木	
6日	木	歯科(5年・わ・6-1~6-3) 社会科見学4年(4-1~4-4組)	21日	金	水曜時程・4時間授業 合同移動教室(わ) 終
7日	金	セーフティタイム 移動教室説明会(6年) 15:00~	22日	土	
8日	土		23日	日	
9日	日		24日	月	クラブ活動(6h)
10日	月	全校朝会 委員会活動(6h) もぐもぐチャレンジウィーク始 水泳指導始 SC全員面談(5年) 始	25日	火	学校公開 セーフティ教室(1・2年)
11日	火	社会科見学(3-5~3-7)	26日	水	学校公開
12日	水	フレンドリータイム	27日	木	学校公開 セーフティ教室(3~6年) 夏季学園説明会(5年) 14:30~
13日	木	歯科(3年・6-4~6-6) 社会科見学(4-5~4-7)	28日	金	ふれあい月間終
14日	金	避難訓練(2h) もぐもぐチャレンジウィーク終	29日	土	
15日	土		30日	日	

水泳学習の実施時期に関するご連絡

近年の学級数増に伴い、本校の水泳学習において、プールの割り当て時間割が固定できずにおりました。加えて、一度に入水する人数も増加傾向にありました。そのため、子どもたちの安全管理、学習内容の確実な定着を目指し、今年度から水泳学習の実施時期を学年ごとに分散させることにしました。保護者の皆様におかれましては、関係の通知文書をお読みいただき、持ち物や提出物などご協力くださいますようよろしくお願いいたします。

6月	7月	9月
34年実施	12年わかば実施	56年実施
1~4年、わかば学級は学年だより6月号にて水泳時間割をお知らせ	5,6年生は学年だより7月号にて水泳の時間割をお知らせ	0年生のみ9月に水泳記録会を実施

1年生

1年生は「にこにこパレード」をクラスカラーのポンポンをもって元気いっぱいに踊りました。小学生になってから初めてのスポーツフェスタ。練習に一生懸命に取り組み、本番では、大きな振りでにこにこ踊ることができました。

2年生

2年生は学年目標でもある「チャレンジ」をテーマに黄色のマントと自分たちで作成したクラスカラーの腕輪を身に付け、表現に取り組みました。難しい振り付けや学年での波に戸惑う児童もいましたが、諦めずに練習を重ね、本番では笑顔で踊ることができました。

3年生

3年生は「みなでうらじゃっ！」を踊りました。岡山の伝統的な踊りを大きな掛け声を出しながら全力で表現しました。馴染みのない曲や踊りに最初は苦戦する児童もいましたが、学年目標である「みんなで思いやり」を一人ひとりが意識して練習に励み、本番では堂々と踊ることができました。

4年生

4年生は「協力」と「成長」をテーマとして掲げ、フラッグを使ったダンスに取り組みました。フラッグの「静」と「動」の良さを活かすために練習を重ねてきました。本番では、心を一つに堂々と力強く演技することができました。

5年生

5年生はソーラン節に挑戦しました。学年目標である「思い合い」を意識して、友達と励まし合いながら練習を重ねました。本番では、クラスごとに考えて作った大漁旗を掲げ、最高の踊りを披露することができました。

6年生

6年生の「Positive～心を一つに～」は、小学校生活最後のスポーツフェスタに向け、実行委員を中心に練習を重ねてきました。今回の行事で学んだことを、宿泊行事をはじめとした今後の行事でも生かして欲しいと思います。

今月の目標

- 生活目標
すすんであいさつをしよう
- 安全目標
雨の日の過ごし方について考えよう
- 保健目標
歯と口の健康に気を付けよう

わかば

わかば学級は各学年の通常学級と一緒に短距離走や表現運動を行いました。動きや隊形移動は、わかば学級のグループの時間にも練習をしました。練習を積み重ねた結果、本番ではその成果を発揮することができました。今後も目標に向かって努力することや様々な友だちと関わり合うことを大切にしていきます。

特別支援教室・学習支援員利用について

利用を希望される場合は、下記の日程まで学級担任・特別支援コーディネーターまたは副校長にご連絡ください。

3学期利用開始	6月28日(金)
次年度利用開始	9月27日(金)

(特別支援コーディネーター)

生活指導部より

6月はふれあい月間です。いじめ、問題行動、不登校等の早期発見・早期対応、未然防止等につながる取り組みを学校全体で行っていきます。お子さんの様子で気になることがありましたら、担任までご連絡ください。

(生活指導主任 小島 雄貴)

